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      Аннотация

    
        
          Данная работа была посвящена анализу величины пожарного риска в здании лечебно-оздоровительного характера. Анализ проводился путем математических вычислений и расчетов, на основании которых были выявлены проблемные и опасные места на рассматриваемом объекте. Благодаря расчетам, появилась возможность разработки мер по повышению пожарной безопасности объекта. Соответственно, предметом исследования выступал пожарный и риск и на основе его результатов, разработка методов повышения пожарной безопасности объекта. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Характеристика пожарных рисков. 2.Изучение теоретических основ расчета пожарного риска. 3.Проведение оценки пожарного риска рассматриваемого объекта. 4.Разработка мероприятий по улучшению пожарной безопасности больницы. 5.Оценка эффективности предложенных мероприятий. Работа проведена на основании предоставленной информации о больнице: информация о строительных конструкциях и материалах, планы зданий, характеристика отдельных корпусов. Расчет пожарного риска производился на основе методик, связанных с оценкой пожарного риска. В результате были получены значения вероятности эвакуации людей, расчетного времени эвакуации людей, пожарного риска, площади пожарного тушения. На основании полученных значений производилась разработка мероприятий по улучшению пожарной безопасности больницы. Полученные результаты будут использованы для обеспечения противопожарных мероприятий на данном объекте. Также была рассмотрена эффективность методов, применяемых на объекте по снижению пожарного риска.
        

        
          This work was devoted to the analysis of the magnitude of the fire risk in the building of a medical and recreational nature. The analysis was carried out by means of mathematical calculations and calculations, based on which problem and dangerous places were identified at the object under consideration. Thanks to the calculations, it became possible to develop measures to improve the fire safety of the facility. Accordingly, the subject of the study was the firefighter and risk, and based on its results, the development of methods for increasing the fire safety of the facility. The tasks that were solved during the study: 1. Description of fire risks. 2. Study of the theoretical foundations for calculating fire risk. Assessment of the fire risk of the object under consideration. 3. Development of measures to improve the fire safety of the hospital. 4. Evaluation of the effectiveness of the proposed measures. The work was carried out based on the information provided about the hospital: information on building structures and materials, building plans, characteristics of individual buildings. The calculation of fire risk was carried out based on methods related to the assessment of fire risk. As a result, the values of the probability of evacuation of people, the estimated time of evacuation of people, the fire risk, and the area of fire extinguishing were obtained. Based on the obtained values, measures were developed to improve the fire safety of the hospital. The results obtained will be used to ensure fire prevention measures at this facility. The effectiveness of the methods used at the facility to reduce fire risk was also considered.
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